

Boletín electrónico UCC, número 17

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

9 de septiembre de 2024, 8:05



9 de septiembre de 2024 | No. 17

Enseñar con autoridad



"A ejemplo de Jesús y de san Pablo, el maestro católico ha recibido una llamada divina y ha sido revestido con la fuerza del Espíritu Santo, que le confiere autoridad para ser fiel a la misión. No es una misión fácil, porque el oficio de maestro no está reconocido socialmente y es muy sacrificado. Si se hace bien, es una tarea que implica la entrega de la vida, para lo que se necesita la acción de la gracia divina. Como un apóstol, el maestro ha de conocer en profundidad la doctrina que enseña a sus alumnos. Debe estar dispuesto siempre a dar razón de su esperanza y transmitir la verdad que está escrita en la naturaleza creada por Dios. Pone sus conocimientos para el bien de las personas y de la comunidad, según el plan de Dios. El maestro es un 'colaborador en la obra de la verdad', que es Cristo (3 Jn 1,8)."

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VIDA UNIVERSITARIA. Bienvenidas a nuestros alumnos de nuevo ingreso a Licenciaturas Ejecutivas.

Dimos la bienvenida a los alumnos de las licenciaturas en el Sistema Ejecutivo de Administración, Derecho, Ingeniería Industrial y Comercio Internacional y Aduanas, quienes fueron recibidos por "Ares", el ave emblemática de las Águilas UCC, custodiada por la agrupación BIOECO control aviar y educación ambiental.

[Ver más fotos](#)



VINCULACIÓN. Becas CICE para alumnos UCC.

La Corporación Integral de Comercio Exterior (CICE) llevó a cabo la entrega de Becas Compromiso CICE para la 16^a generación de becarios de este programa en las ciudades de Veracruz, Tampico y Estado de México.

Reconocieron además, a nuestros estudiantes del programa Becas Universitarias con un apoyo del 100% CICE-UCC para Suleyma Calles Gomez, de Mercados y Negocios Internacionales, Maximiliano Proudinat Abasolo, de Ingeniería Industrial y Emmanuel Hernández Delfín, de Actuaría, por su dedicación y esfuerzo.

[Leer más](#)



INTERNACIONALIZACIÓN. Gabriela, de Publicidad y Mercadotecnia Digital, y su experiencia de verano en Estados Unidos.

Gabriela Aguirre Medina ha trabajado en el verano como camp counselor en el Camp Esquagama (Gilbert, Minnesota). Gracias al convenio que sostenemos con el International Exchange of North America (IENA), ha podido desarrollar habilidades de liderazgo y relaciones interculturales durante su contacto con niños y jóvenes del campamento, así como perfeccionar su inglés.

[Ver video](#)



[RESPONSABILIDAD SOCIAL. UCC](#)

Business School reforestando el futuro.

Nos unimos a la iniciativa de responsabilidad social del IMEF Universitario UCC con la reforestación de 15 árboles en el Campus Calasanz, bajo el título "Raíces del futuro". Esta actividad no solo refuerza nuestro compromiso con el medio ambiente, sino que también fomenta la conciencia ecológica entre nuestros estudiantes y académicos.

[Ver más fotos](#)



[CHARLAS DIDÁCTICAS. "El danzón veracruzano".](#)

Como parte de las acciones de formación integral universitaria, se realizaron estas charlas didácticas tipo talleres, por parte de integrantes del Centro Nacional de Investigación y Difusión del Danzón A. C. , quienes con sus conocimientos, experiencia y destreza en el baile, acercaron de manera vivencial a estudiantes de licenciatura, al reconocimiento del danzón, como una expresión popular considerada parte de la identidad de los veracruzanos.

[Ver más fotos](#)



[CULTURA DE PAZ. Activación del Corazón de la Esperanza.](#)

Activamos el corazón de la esperanza UCC entre la comunidad universitaria del Campus Torrente con apoyo de alumnos de Arquitectura y del Consejo Estudiantil Universitario, así como personal administrativo.

La meta es recaudar material destinado a Meraki Asistencia Social Para Niños y Adolescentes Con Cáncer A.C., que contribuye notablemente al bienestar de las familias veracruzanas a través de sus proyectos asistenciales.

[Ver más fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!